



横浜市立富岡小学校

学校だより 3月号



一雨ごとに春の暖かさを感じる今日この頃です。年度末懇談会には、ご多用の中、多数お集まりいただきましてありがとうございました。3月26日から4月4日まで春休みとなります。この間、家庭・地域で過ごすこととなりますが、学校でも春休みの過ごし方について指導はいたしますが、安全に過ごせますよう保護者・地域の皆様のご協力をお願いいたします。



■平成30年度 卒業式

3月20日(水)卒業式が行われます。91名が富岡小学校を巣立っていきます。6年生にとっては卒業式が小学校最後の「授業」です。歌、呼びかけ、呼名の後の返事、入退場の歩き方等小学校での学習の集大成と考えています。他学年、教職員一同、その授業を支えるために力を注いでおります。あとは、春の日差しを待つばかりです。

■新年度準備ははじまっています！

5年生は、クラブ活動、委員会活動の引継ぎも終わり、4月からの最高学年の意識をもって日々学校生活を送っています。5月に行われる運動会のスローガンも5年生が中心となり話し合いを進め決まりました。6年生、最高学年。富岡小学校の大黒柱としての活躍がもう始まっています。

■放課後キッズクラブ開設

3月から「はまっ子ふれあいスクール」から「放課後キッズクラブ」へかわりました。教室は第一校舎2、3階になります。(2階は午後のみ使用)子どもたちの放課後の時間の充実を図るために、放課後キッズクラブとの連携を図っていきます。

■地域の方々に支えられて

2月12日(火)第5回学校運営協議会が行われました。本年度の教育活動の報告、保護者、子ども、教職員の振り返り結果の報告のあと意見交換が行われました。会議の中で、「第30回読書感想画中央コンクール横浜地区審査会」にて横浜市教育委員会賞 学校の部の受賞を報告させていただきました。これは、日頃の「読み聞かせ・図書館整備」のボランティアの皆さん(登録数 保護者、地域含め74名)による「読書環境の整備、推進」、学校司書、図書担当教員等の協働活動に対して評価いただいたものと考えています。次年度もこの表彰をばねに本に親しめる子どもたちを育てて参りたいと考えています。

この他、多くの地域の方々に支援をいただき、学習支援、環境整備、地域連携など学校、家庭、地域が協働で子どもの教育や学校づくりにあたることができました。



平成31年度、横浜市では特別支援教育支援事業の拡充を図ってまいります。支援員の配置には、地域の皆様のお力が必要になります。学校に「今日、行く」(教育)が合言葉になり、地域の皆様にとっても「生きがい、やりがい」につながれば、学校にとってもうれしいことです。これまで同様、富岡のまちの子ども達を皆さんで支えていただければ幸いです。

(校長 菅沼 伸一)

<お知らせ>平成30年度 離任式 …4月に離任式はありません。

3月25日(月)8:30~9:30 体育館 上履きをご持参ください。

・離任予定者のお知らせ配布 3月22日(金)